

## Sommerausflug 2013 vom Etzelpass zur Körnlisegg



Die Wanderung vom Etzelpass zum Restaurant Körnlisegg wird bei nebligem und eher feuchtem Wetter unter die Füße genommen. Die gute Laune bleibt.



Aussicht auf den Zürichsee mit den Inseln Ufenau und Lützelau.

**Restaurant Körnlisegg**

Montag / Dienstag	geschlossen
Mittwoch / Donnerstag	11 - 17 Uhr
Freitag / Samstag	11 - 22 Uhr
Sonntag/Feiertag	09 - 17 Uhr

Reservationen für Anlässe,  
Apéro und Bankette unter  
Tel. 055 / 412 25 44

 Zutritt  
für Hunde  
nicht erlaubt

Wanderzeit St.Meinrad bis Körnlisegg 30 Minuten

---

**Restaurant Körnlisegg**

jeden Tag  
aus quellfrischem Körnliseggwasser

**Forellen**

gekocht im Gemüsesud blau  
oder gebraten nach "Müllerinnen-Art"



Spezialität im Restaurant Körnlisegg: Frische Forellen aus Bergbachwasser.



Bethli empfängt die Wanderer und zeigt den Weg in die „gute“ Stube.



Vorerst wird mal eingeschenkt.



Chunhwa und Ursi.



Vrene, Ruedi, Bethli und Martin.



Franz und Margrit.



Annemarie und Werner.



Vrene und Ruedi.



Bethli und Martin.



Margrit und Fredi.



Der Kampf mit den Forellen ist geschlagen, sie haben gemundet.



Nach dem Essen und vielen guten Gesprächen bereiteten sich die dreizehn Teilnehmer auf den Rückmarsch vor. Leider hatte sich das Wetter nicht gebessert, so dass die mitgebrachten Schirme und der Regenschutz ihren Dienst erfüllen mussten.

Teilnehmer am Sommerausflug 2013:

Franz und Margit, Ruedi und Claudia (vielen Dank für die Fotos), Martin, Bethli, Vrene, Fredi und Ursi, Andreas und Chunhwa, Werner und Annemarie.